



ESTE SERÁ EL SEXTO SIMULACRO QUE SE REALIZA EN LA COSTA DE LOS RÍOS, RELACIONADO CON SISMO Y TSUNAMI.

Cerca de 350 personas se desplegarán para el simulacro de sismo y tsunami en la región

SENAFPRED LOS RÍOS. La actividad preventiva se realizará en toda la costa regional, entre las 10 y las 14 horas de hoy.

Walter Ávila González
walter.avila@australvaldivia.cl

Más de 350 funcionarios de Senapred y de todo el sistema regional de prevención y respuesta ante desastre, incluyendo personal de las distintas municipalidades que son protagonistas de esta actividad preventiva; se desplegarán hoy para el simulacro de sismo y tsunami que se realizará en la zona costera de la región.

Desde Senapred detallaron que se desplegarán por el territorio varios móviles de Carabineros; la Armada; Bomberos de Valdivia, Melhuín y Corral (que además colaborarán con las sirenas); Conaf; ambulancias del Samu, del Instituto de Seguridad del Trabajo (IST), ACHS y Mutual; y también de la PDI.

En el grupo también habrá evaluadores (170 personas), entre los cuales se considera a personal de Conaf; Celulosa Arauco; Servicio de Salud; Gendarmería; Armada; Mutual; Ejército; Medio Ambiente; Mop; Sec; Transportes; Sernageom; DPR; Salud; Nimbus; e Inacap.

En ese sentido, el director regional de Senapred, Daniel Epprecht, sostuvo que "somos un país sísmico, y la generación o amenaza de tsunami está presente en todo el borde costero,

y en ese sentido es importante practicar las distintas medidas necesarias para poder sobrelevar y/o sobrepasar de buena manera una emergencia de este tipo".

Asimismo, recordó que desde el 2010, este será el sexto simulacro relacionado exclusivamente a sismo y tsunami en la región, destacando que también se han realizado otras actividades relacionadas con posibles erupciones volcánicas, que también están dentro de la estrategia del sistema de prevención regional.

En detalle, mencionó que la actividad de esta jornada está programada para todo el borde costero de Valdivia, La Unión, Corral y Mariquina, entre las 10 y 14 horas.

En ese aspecto, recalcó que el simulacro sucederá en algún momento de este período de tiempo, así que llamó a todas las familias y visitantes que se encuentren en el lugar a que participen.

CÓMO SERÁ

El simulacro iniciará con el toque de las sirenas de los carros de bomberos, acompañados de la activación del Sistema de Alerta de Emergencias (SAE) en Valdivia, Corral, La Unión y Mariquina, llegando un mensaje de la alerta en todos los celulares del territorio de esas co-

munas, no solo en la costa. Asimismo, cuando finalice el simulacro, llegará un mensaje que informará que la actividad terminó.

Cabe recordar que en toda la zona costera de la región se encuentran habilitados 170 puntos, entre vías de evacuación y zonas de seguridad.

DPR

El delegado presidencial regional, Jorge Alvial, expresó que "tener una comunidad preparada debe ser primordial para todos los habitantes de nuestro país, para los distintos fenómenos que nos puedan afectar. Así lo hemos trabajado de manera permanente por medio de Senapred, como ha sido por ejemplo en el simulacro realizado en caso de erupción volcánica del Cordón Caulle y anteriormente del Volcán Villarrica".

"Hoy lo que estamos haciendo, es entregar estas herramientas preventivas a los vecinos de los sectores costeros de Valdivia, La Unión, Mariquina y Corral, para que estén preparados y no tener que lamentar tragedias en la eventualidad de la ocurrencia de un terremoto y/o tsunami en la zona. Por eso hemos realizado difusión y un llamado amplio a sumarse y ser parte de este importante ejercicio preventivo", agregó la autoridad regional. CG